

La crisis es por la "modernidad": Aureoles

Escrito por Angélica Beltrán

Martes 18 de Noviembre de 2014 09:38

CD. DE MEXICO.- Ante las respuestas evasivas del presidente de la Cámara de Diputados, Silvano Aureoles, sobre la crisis política y de credibilidad que se vive en México, hubo quien le explicó al perredista michoacano que la causa de esta crisis no es la "modernidad" como justificaba ante la prensa, sino la corrupción.

Y es que como Silvano Aureoles, ex candidato al gobierno de Michoacán, hay muchos funcionarios que insisten en no ver el problema en que los políticos han hundido al país, a partir de la corrupción y los nexos que han afianzado con el crimen organizado.

Nadie quiere reconocer este binomio que ha traído no solo desestabilidad política, social y económica, sino la muerte de miles de ciudadanos civiles.

De ahí que políticos, en este caso, Aureoles Conejo, se inventen cuentos como el de la "modernidad" como la razón que ha traído la crisis política.

Así, ante la errónea percepción de la causa, la respuesta que dará la clase política será igualmente errónea.

Con lo cual queda claro que en las entrañas del poder, hasta ahora, no existe la convicción de limpiar la casa, sino seguir con evasivas.

Sin embargo el tiempo de exigir cuentas de parte de la ciudadanía ha llegado. La mira de la prensa y gobiernos internacionales sobre nuestro país será la presión más poderosa para encontrar el cambio, a partir de una purga política; de lo contrario, se avizora tiempos difíciles para la clase política.

Violación a autonomía de la UNAM y ataque no deben quedar impunes

La crisis es por la "modernidad": Aureoles

Escrito por Angélica Beltrán

Martes 18 de Noviembre de 2014 09:38

De los últimos refugios no violados hoy en día y desde 1968 se encontraba Ciudad Universitaria; pero este sábado fue violada en su autonomía, nada menos que por un gobierno de izquierda, el de Miguel Ángel Mancera, cuando elementos de la policía capitalina ingresó a las inmediaciones de la Facultad de Filosofía y Letras y abrió fuego dejando herido a un estudiante.

Se trata de un hecho grave, porque atenta contra la autonomía de la Institución académica más importante del país, la Universidad Autónoma de México; porque violenta la Constitución Mexicana en el principio de la autonomía, y por tratarse precisamente de un gobierno "de izquierda" el responsable de esta flagrante violación a la UNAM.

Es claro que las disculpas del secretario de gobierno del DF, Héctor Serrano, no son suficientes, lo mismo que la acción penal contra los elementos policiacos que dispararon a la población estudiantil desarmada; será necesario deslindar responsabilidades entre los altos mandos políticos que dieron la orden del ingreso de la policía, no obstante que el jefe de gobierno se recupere de una operación de corazón.

La violación a la autonomía de la UNAM y el ataque a los estudiantes no deben quedar impunes.